

Van por coordinación Delgado y Clouthier

Claudia Guerrero

Los diputados electos Mario Delgado y Tatiana Clouthier acordaron buscar, juntos y en fórmula, la coordinación y vicecoordinación de la bancada de Morena en San Lázaro.

Cercanos a Andrés Manuel López Obrador, ambos intentarán hoy lunes construir los acuerdos necesarios para encabezar la bancada más grande que la izquierda ha tenido en la Cámara de Diputados.

El pasado sábado se publicó que Clouthier declinó la invitación del Presidente electo para ocupar el cargo de subsecretaría de Gobernación, pues dijo que quiere mantenerse cerca de su familia, que reside en la ciudad de Monterrey.

La hija de "Maquío" asumirá la diputación federal que obtuvo por lista en la pasada elección y ahora buscará la vicecoordinación de Morena, que tendrá 191 integrantes en la Cámara baja.

Fuentes de la bancada adelantaron que, además de vicecoordinadora, Clouthier podría ser la vocera del grupo parlamentario.

En la contienda electoral, Delgado y Clouthier fueron voceros del equipo de López Obrador en distintos foros y medios de comunicación.

La ex panista había asegurado que no buscaría la coordinación del grupo y manifestó su respaldo a las aspiraciones de Delgado para conseguir esa posición.

Los diputados electos de Morena están citados para hoy a las 11:00 horas en un hotel de la colonia Roma, donde elegirán a quien conducirá la bancada.

Hasta anoche no se había informado sobre el mecanismo que emplearán para elegir la coordinación, pero se tiene previsto que el encuentro sea conducido y encabezado por la presidenta de Morena, Yeidckol Polevnsky.

Entre los aspirantes al cargo están Dolores Padierna, Pablo Gómez y Alfonso Ramírez Cuéllar.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 27 de agosto de 2018